



Wenn man den Wagen verpumpt

Die Fahrt ins Aleriole
Sommer, wenn es so doll warm wird, daß sich im Atlantischen Ozean die Seefläche vom Grunde des Meeres löst...

Eine Einzahlung von 300 000 Mark
Der Ausschuss für Park- und Befestigungsarbeiten hat am 20. Juli 1923 ab...

Die Anlagen an Schächerle
Der Magistrat hat dem Bezirksamt Reinickendorf für den weiteren Ausbau der Anlagen...

Der Anteil an den Kosten der Straßenreinigung
Durch Beschluß der Gemeindevorstände ist der auf 1. März Grund-

Die Beiträge für die Ferienpiele
Das Jugendamt der Stadt Berlin teilt mit: Die Kinderbeiträge während der Ferien...

Die Legenden

Richard Katsch
Herz im Meer
Weit draußen im großen Meer schwimmt ein kleines Herz...

Steengrub
Ich kannte einst zwei Menschenkinder, die sich lieb hatten, und die sich trennen mußten...

Der Frauenmord auf dem Eisenplatz

Verhaftung des Platzmeisters Levhjohm unter dringendem Verdacht Auch das Dienstmädchen überfallen - Levhjohm leugnet hartnäckig

Ueber das Kapitalverbrechen in der Brenzlauer Allee und die Verhaftung des Täters erfahren wir noch folgende Einzelheiten...

Während das Mädchen vergeblich suchte, folgte ihr Levhjohm in das Schlafzimmer, packte sie dort, würgte sie, schnürte ihr mit einer Schnur die Kehle zu und schnitt die Herzsprengleitung durch.

Das Mädchen brach bewußtlos zusammen. Nach einiger Zeit kam es wieder zu sich und befreite sich so weit, daß es um Hilfe rufen konnte...

Nach einer halben Stunde kam er denn auch ganz dreist an und ist sehr verwundert, daß man ihn festnahm und nach der Wache brachte.

Selbst dem Mädchen gegenüber leugnete er, obwohl es ihn ganz genau erkannt hat, in der Wohnung gewesen zu sein und es überfallen zu haben...

Der Raubmord bei Beely beschäftigt weiter die Kriminalpolizei. Wie berichtet, wurde die 70 Jahre alte Konditorstochter Thiele aus Stüden bei Beely auf dem Hof ihres Schwiegereltern...

ihren dackte, wenn das funkelnde Auge da oben in jittersdem Glanze auf sie niederfiel...

Das kleine Gedicht
Das kleine Gedicht hatte es ihr angefallen. Eine Schülerin hatte ihr, der nicht viel älteren, das Mädchen gegeben...

Ein Schachwunderkind. Ein 14jähriger Schulfürze, Artstidde Groner, erragt in Paris Aufsehen wegen seiner wunderbaren Leistungen im Schachspiel...

Streife B11 der Kriminalpolizei im Polizeipräsidium entgegen. Weder ist blond, hat einen gelblichen Schmutzort und trägt wohlgeputzt einen geraden grauen Anzug...

Der Angriff auf den Kohlenhändler

Der Mörder über die Kohlenknappheit hat den Schachmachermeister Hänge zu einer argen Ausdehnung verleitet, die ihn wegen verdächtigem Verhalten vor die Strafkammer brachte...

Die dreimal versprochene Wohnung

Das Kapitel der Siedlungen und Schwindelereien auf dem Gebiet des Wohnungsmarktes ist unerschöpflich. Ein besonders Verhängnisvolles ist unerschöpflich, hatte der Angeklagte Wilhelm Höhr...

Das große Stadtbld Wedding

Das Bezirksamt Wedding teilt mit: Das Stadtbld Wedding, Gerichtstraße 65/66 (vorm. Minuten vom Bahnhof Wedding), wird im Interesse der Bevölkerung...

gen im Schachspiel. Er hat bereits viele bedeutende Schachspieler geschlagen und erlangte die Ehre, von verschiedenen Verliererpartien ausgefagt und in den Zeitungen gefeiert zu werden...

Ein originelles Testament

Der höchst eigenartige letzte Wille eines Horaz-Freundes ist uns aus dem Jahre 1733 erhalten geblieben. Der Testator ist laut: